



★77期卒業生による進路講話：3/12（水）★

1年生の生徒を対象に、卒業したばかりの77期生10名による進路講演会が行われました。



【生徒の感想】※一部修正・抜粋

・授業は寝ないで先生の話をよく聞くこと、英検などの資格を取ることに、国語は小説を読むといいこと、自分に合った高校を選ぶことなど、正直、僕は油断していたけど、今日の卒業生の話で、しっかりやっていたほうがいいということに気づきました。暇な日は勉強をして、クロムのダメな使い方をしないようにしていきたいです。卒業生の皆さんありがとうございました。(1-1大城健喜)

・内申点をあげる、夢は決めておくといい、学校生活を全力で楽しむ、教科書は残しておく、気になっている学校の行事などに行く、自分の目的を考える、単語は覚えることが大切、など、卒業生の話聞いて、大切なことや今からでもやっていたほうがいいことがわかった。自分自身が後悔しないように、今からでもできることはやろうと思いました。(1-1島袋すずな)

★3学年の先生による進路講話：3/13（木）★

2年生の生徒を対象に、3学年の先生による進路講話が行われました。2年生にとっては、残り1年の中学校生活を有意義に送るために参考となるものとなりました。

【生徒の感想】※一部修正・抜粋

・進路講話のおかげで自分が少し変わった気がしました。これからは、やるべきことがあるときは、ちゃんと自分の力でやり遂げて、一日30分でもいいから自分で勉強したいです。クロムも使い方を考えて、掃除や給食、自分の係などをしっかりやって、日頃の生活からきちんとしていきたいです。まだまだ夢が決まっていないので、色々なことにもチャレンジして自分の得意分野を見つけていきたいです。(2-1肥後朝大)

・今求められる人は、相手のために何かできるか考えてできる人だと聞いて、自分も何かできることはないか、周りを見て生活しようと思いました。入試の話は少し不安になったけど、来年の自分のためにも一日一日を大切にしたいと思います。先輩たちの言葉を心にためて、今泣いてでも頑張る、後でなくらい笑ってやろうと思いました。春休みから本気で頑張りたいと思います。一緒に頑張ってきた78期全員で行きたい高校合格を目指して協力していきたいです。(2-2幸地蘭)

・自分は高校でバスケットをして上を目指したいからバスケットだけ頑張っておこうと思っていたけど、勉強をしないと好きなバスケットもできないし、高校に行けなくなったら嫌だから、今からでも一生懸命に勉強しようと思いました。自分は、部活がある日もない日も毎日1時間バスケットボールをさわっています。努力はできる方だとは思っているので、それを勉強に生かしたいと決めました。それから社会で必要とされる人になるためにも、周りをよく見たり、自分で行動できる人になりたいです。(2-3備瀬智生)

★1学年の露頭観察：3/11（火）～3/13（木）★

1年生の校外学習が行われました。各クラスごとに名護市の天仁屋地域に出かけ、横臥しゅう曲や天仁屋海岸のしゅう曲層の観察を行いました。地学分野のまとめとなる観察会となりました。

